

1. Night Run: ein voller Erfolg

Hallo Laufwelt!

Der 1. Night Run war nicht nur für die Organisatoren ein voller Erfolg, sondern auch für mich, Gabi, denn die Laufwelt hat mich nach meiner Baby-Pause nun offiziell wieder.

Aufgrund der kurzen Laufstrecke (4 km) entlang der im Schaufensterglanz erstrahlenden Mariahilfer Straße gibt es nicht viel zu berichten:

- fast zu viele Starter (mehr als 3.000),
- ein latenight-shopping der etwas anderen Art,
- leider doch einige sehr unsportliche Laufkollegen entlang der Strecke, aber

eine für mich fürs Erste zufriedenstellende Minutenzeit am Kilometer (5:56) (Gesamt: 23:43).

Herbert und Alex waren ebenfalls mit dabei. Alex konnte die 4km in 18:15 bewältigen, Herbert schlug sich - trotz Verkühlung - mit einer Endzeit von 19:15 und Dank des tollen Anfeuerns von Berni & Nik ebenfalls tapfer.

Yours in sport,

Gabi & Herbert